



秋も深まり、朝夕は冷え込むことも多くなりました。寒暖差で、体調を崩す子も増えています。

風邪症状等がある時は無理せず、体調管理には十分に気をつけてください



日	曜日	予 定
26	水	お誕生日おやつデー
未定		落ち葉アート
ひこうせんの活動は未定です		



お知らせとお願い

- ◎ 下校時、走ったり寄り道したりする子がいるようです。転んできがをする子もいます。仲よしホームへは、通学路を守り、走らずに帰ってきて欲しいです。
- ◎ 一日の寒暖差が大きくなってきました。服装の調整ができるよう、羽織り物等の準備をお願いします。
- ◎ 帰る頃にはすっかり暗くなってきました。不審者には気をつけるよう、「いかのおすし」を忘れないように声かけしています。ご家庭でも話してあげてください。

10月の振り返り

《お月見おやつの日》10月6日

今年は、ゴマやリンゴを使って顔の形にした「スイートポテト」と「うさぎのりんご」を作りました。子どもたちは、「おいしい、またつくって」「もっと大きいの食べたい」と、喜んでくれました

《野町体育館で遊びました》10月15日

4限で下校の日に体育館を借りて2時間あまり、思いっきり体を動かして遊びました。ドッヂボール、バスケット、縄跳び、かけっこ等々、汗だくで楽しんでいました。

ホームに戻り、おやつは「セレクト食材のおにぎり」ツナマヨ・鮭フレーク・梅干し・ゆかり・わかめ等々、選んで、握って食べました。子どもたちは、大盛り上がりで楽しんでいました。

《ハロウィーンパーティー》10月28日

ハロウィーン衣装で写真撮影し、ハロウィーンおやつでパーティーです。おやつは保護者会に用意していただきました。

有り難うございました。



《お誕生日おやつデー》10月30日

ハロウィーンパーティー パート2です。

子どもたちと手作りしたミニバスケットにお菓子を集めて楽しく食べ尽くしました。